

2024-09-03

Mujeres dominarán Congreso 2021

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/mujeres-dominaran-congreso-2021/>

El Congreso de la Ciudad de México contará con una participación del 56% de mujeres en las próximas elecciones, según informa un artículo reciente. Este hito representa una clara mejora en el nivel de representación de mujeres en la política, aunque queda mucho por hacer hasta lograr la igualdad de género.

La medida, que fue aprobada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, establece que, de las 66 candidaturas para el Congreso, al menos 37 deben ser para mujeres. Además, se ha establecido una cuota del 50% de mujeres en las listas de representación proporcional.

La presencia de mujeres en el Congreso es esencial para garantizar que se consideren sus perspectivas y preocupaciones en la política. Sin embargo, todavía hay un largo camino por recorrer en términos de igualdad de género en la política. Por ejemplo, las mujeres aún están subrepresentadas en los puestos de liderazgo y en los cargos de toma de decisiones.

Es importante recordar que la inclusión de mujeres en la política no solo es lo correcto desde un punto de vista moral, sino que también es esencial para la toma informada de decisiones. Cuando mujeres y hombres trabajan juntos en condiciones equitativas, se establece un equilibrio de poder y se maximizan las posibilidades de lograr un cambio positivo y duradero.

La cuota del 56% de mujeres en el Congreso de la Ciudad de México es una victoria importante para la igualdad de género en la política, pero todavía queda mucho por hacer para asegurar la plena representación de todos los géneros. La inclusión debe ser una prioridad en todos los ámbitos de la sociedad para crear un mundo más justo y equitativo para todos.